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ロータリーは強会の摩を開く

TEL 0270-30-5033   FAX 0270-21-9000

本年度クラブテーマ

世界危機の中.新しい生活機式を担及しながら.日 RCの禅で,何ができるか考えゃ奥行しよう !

会員増強目標 寄付目標
ひとりひとり運動として 2年以内で会員が 1人紹介
し入会させよう !そ して、                

★口~タ リー財団年次寄付 (1人当たり150ドル以上)

2021年 6月 末までに 50
人体制にする。 ★ポリオプラス (1人当たり30ドル以上)

重要な事業 ★米山奨学寄付 (1人 当たり16,000円以上)

★第 2分区日のホス トクラブとして各事業運営
★米山奨学生受入

<<  2020。 12・ 22>>

第 1803回例会

本日のプログラム

○上期最終例会

○例会 1800回記念会員卓話  石原勝衛会員

□第 1801回例会報告書      令和 2年 12月 8日

○点鐘 12時 30分

○ロータリーソング

『それでこそロータリー・四つのテスト』

○ご来訪者 なし

□郭 (会長 鷹賜

皆さん こんにち,丸 もう12月 となり、コロナ禍でリズ

ムを崩されながらも、慌ただしく仕事と生活に追われてい

る年末の準備に入つていることと思います。

会員の皆様のおかげで、コロナ禍の中ですが、前半の活動

は、ほぼ予定どおり行う事ができました。 ご協力の感謝

とともに感染対策には十分、注意して行動していかねばと

ならないと強く思います。本日はクラブ総会があり、今後

の人事が協議されますが、来年は、伊勢崎 5ク ラブのホス

トクラブとして、 IM・ 交流イベントである投扇興・リモ

ートで行われる地区大会、5ク ラブ合同例会と続きます。

株式会社 ホンダ中央群馬

代表取締役社長 大竹正城

伊勢崎市太田町900‐ 3

TEL027025‐7059 FAX027024‐ 5555

メイクアップはお近くでどうぞ !

コロナの影響で事業も決行できるか不安ですが、来年 1月

末には案内を出したいところから、方向性と実行委員長を

きめて準備したいと思います。

来年はいろいろと忙しくなりますが、コロナの不安がなく

なるとともにオープンで進んできた伊勢崎南ロータリーク

ラブの存在を強調したいと思います。力を合わせて頑張つ

ていきましょう。

以上、会長の時間とさせていただきます。

□報 (幹事 田原明美)

012/5倒ホテルメトロポリタン高崎で開催の女性フォーラ

ムに出席致しました。高崎RC会員の山田由紀子さんのソ

プラノリサイタルとピアノの演奏を聴きながら楽しんでき

ました。とても素晴らしい時間でした。

020202021年度ロータリー国際大会が2021年 6月 12日 か

ら16日 の日程で台湾・台北で開催されます。

○例会終了後にクラブ総会が開催されます。全員出席でお

願い致しま坑

015日 例は 18:30か らクリスマス夜間例会です。出席者は

会員 20名 、ご家族 19名 、米山奨学生 5名です。コロナ感

染症予防をしながら楽しい会にしたいとフ思います。

○メイクの際は、例会変更等がございますので、事務局に

お問い合わせください。

齋藤す級建築士設計事務所

代表 齋藤要

伊勢崎市田部井町 2‐ 595‐ 2

皿 L027055‐ 0559 FAX027055‐ 1966

金曜日 跡 RC 伊勢崎プリオパレス 12 : 00- 第 1・ 3木曜日 伊勢崎ロータニアクト・クラブ 伊勢崎プリオパレス 19 : 30-

金曜日 伊勢崎 RC 伊勢崎プリオパレス 12:10～ 錠 日 四ツ騨韓目n併 ィヵ エァク脚 四ツ葉学園 50～

木曜日 イ〕日:,3山 :】「11ぢ★こRC ニューいづみ 10～ 羅 日 群馬境 RC 群馬銀行境支店 10～



□委員会報告

011/1l17Rl、 四ツ葉学園にて多文化理解の授業に関す

る講師として伊勢崎 5R Cの米山奨学生 5名 が参加 し

た記事が上毛新聞にも掲載されました。また、12/5

1■lは米山奨学生選考会面接官オ リエンテーションと

米山学友会忘年会に出席致しました。

米山カウンセラー 矢内良春

○週報にltl目 木商店様・榊ハナムラ様を掲載いたし

ました。 クラブ広報委員長 大竹正城

○地区補助金事業申請締め切 りは 18日 まで、準備を

進めてお ります。上期寄付達成率は年次寄付 47%、

ポリオ 64%です。 ロータリ財団委員長 山川幸洋

○米山の上期寄付達成率は、44%です。下期も宜 し

くお願い致 します。RLIセ ミナーの受講が無事終

わ り修了証を頂きました。今後の活動に生かして行

こうと思います。 米山記念奨学委員長 田端宣章

□米山奨学会・ ロータリー財団寄付

新井茂雄さん・小谷野晃良さん 。鈴木昭彦さん

須藤哲男さん 。田端宣章さん 。吉田勝昭さん

□出席報告 12月

□米山奨学生奨学金授与

米山奨学生

ダテ ヤオ フォスタン ディウドネ君

ロクラブ総会 (例会終了後)

出席者 15名 、委任状 5名 (成立)

2021-2020台「 どモ

副会長 田原明美会員 。副幹事 小谷野晃良会員

が選出され承認となりました。

ロクリスマス夜問例会 第 1802回例会

2020.12.15例  18:30点鐘  於 :プラザアリア

出席者 :会員 19名 ・ご家族大人 13名 、お子様 7名

米山奨学生 5名 合計 44名

□会長報告

皆さん、こんばんは。 本年度の会長をしており

ます鷹巣修と申します。またコロナ感染が,心配にな

つてきた中ですが、多くの会員・家族の皆様にこの

最近の出席率

日 付 出席者数 会員数 出席率 (%)

12月 1日 20 31 64.52

12月 8日 20 31 64.52

12月 15日 クリスマス例会 31 100

クリスマス会にご参加いただき厚 く感謝申し上げます。

他のロータリークラブでは、例会での食事、事業、親

睦会等 開催 しないとい うクラブが多いのですが、会

長の私が、こうい う仕事をやっているからか、会員の

皆様からは、本当に協力いただき、前半に計画 してお

りました殆どの事業を開催することができました。

改めて 皆さんに感謝いたします。そ して早くコロナ

が,心配ない世の中になるのを切に願 う次第です。

また本 日は伊勢崎 5R Cの米山奨学生にも参加いた

だいてお ります。5人の奨学生は四ツ葉学園に招かれ、

「多文化理解」とい う授業をしていただき大変、四ツ

葉学園の先生には感謝されました。皆さんダテ君はお

馴染みですが、他の方は初対面の人も多いと思います。

是非、交流の機会をひろげてほしいと思います。

コロナとい う感染症により、世界中が危機にさらさ

れている中こそ、人間として、良いことをしたいとお

もうのが真理です。少 しづつできる範囲で奉仕活動を

していきたいと思います。

本 国の料理ですが、日本の有名シェフが創作 したフ

ランス料理を復元 してみました。また野菜はオール群

馬で使用いたしました。ご堪能いただければと思いま

す。また、ア トラクションですが、よしもと芸人の 「5

GAP」 さんをお迎えしてお ります。

志村けんさん、そ して今月ご逝去された小松政夫さん

を思い出させる昭和のコン トを匂いがするので、是非

昔を思い出してお楽 しみいただければと思います。

わずかなひとときですが、想い出の一 日になれば幸い

です。以上、ご挨拶とさせていただきます。

ロニコニコBOX委 員会

○矢内君、ご結婚おめでとうございます !

鈴木昭彦さん

ご協力ありがとうございました。

2020‐21年度 累計 196,000円


